AUGENBLICK MAL! – KIRCHE IM LOKALRADIO

08.11.2023, SVEN TÖNIES

St. Martin

Ich geh mit meiner Laterne und meine Laterne mit mir. Da oben leuchten die Sterne, hier unten leuchten wir....

Diese Liedzeilen sollte man in den nächsten Tagen parat haben. Denn am Wochenende beginnt nicht nur der Karneval, sondern wir feiern auch das Fest des Heiligen Martin.

Mit ihren Laternen erhellen Kinder die dunklen Straßen und singen Martinslieder. Auch bei uns in Greven sind wieder Martinsumzüge unterwegs. Sie erinnern uns daran, dass wir Licht in die Welt bringen sollen.

Dies hat schon Sankt Martin getan, als er seinen Mantel mit einem Bettler geteilt hat. Und ist uns mit diesem Verhalten auch heute noch ein Vorbild.

Wir können uns in den nächsten Tagen also die Frage stellen: Womit möchte ich unsere Welt ein bisschen heller machen? Für die Zeit des Nachdenkens möchte ich Ihnen diesen kleinen Ohrwurm schenken.

Ein Lichtermeer zu Martins Ehr. Rabimmel, rabammel rabumm, bumm bumm.

Pastoralreferent Sven Tönies, Greven